
UPTD Kec. Kota Baru Karawang
► Rapat Rutin.KeAcvrspok KCerja Kepala Sekolah

r

Karawang, SinarPendidikan Ind 
KEPALA sekolah SD se kecaniatan kota 

bam yang tergabung dalam Kelompok Kerja 
Kepala Sekolah (K3S) menggelar kegiatan 
rutin di aula kantor Koordinator Wilayah 
(KORWIL) pendidikan kecaniatan Kota Baru 
pada (Senin,4/01/21).

HADIR dalam kegiatan ini, 
Ketua Korwil K ota Baru, 
Hj.Yuyun Yulistina ,MPd; pen- 
gawas K orwil, ketua K 3S, Edi 
Supardi, SPd, B endahara K3S, 
Hj.Lia Mariana,SPd dan Kepa
la SD dan beberapa Guru se- 

fKecamatan Kota Baru Kabu- 
paten Karawang

Dalam sambutannya, Hj 
Yuyun Yulistina mengatakan 
bahwa rapat K3S ini merupa- 
kan sebuah rutintas yang di- 
lakukan para Kepala sekolah 
dengan tujuan, untuk menya- 
makan persepsi - khususnya 
tugas-tugas yang di lakukan 
kepala sekolah sebagai Mana
gerial. Supervisor dan 
Kewirausahaan lewat peng- 
gunaan Dana B OS sesuai Juk- 
nis. Kedua, tentang pembuatan

soal Ujian Nasional yang di 
benkan kepada setiap satuan 
pendidikan sebagai bagian 
‘merdeka belajar’.

Di tempat yang sama, Ket
ua K3S, Edi Supardi mengata
kan bahwa beberapa pem- 
bahasan dalam pertemuan kali 
ini yaitu; setelah sembilan bu- 
lan boleh dibilang kegiatan 
Rapat rutin Kelompok Kepala 
sekolah K3S di kecamatan 
Kota Baru, baru kali ini di lak- 
sanakan di kantor Korwil Ke
camatan Kota Baru dan di lkuti 
seluruh Kepala Sekolah TK, 
SDS, SDN ctenMI dengan tetap 
mengedepankan protokol kese- 
hatan. Hal lain yang di bahas 
dalam rapat ini yaitu yang b er- 
kaitan dengan tugas Kepala 
sekolah dan dewan Guru di ten-

gah pandemi Covidl9 terang- 
nya Selanjutnya Ketua PGRI 
Kota Baru, Bah Iwa, SPd me- 
neruskan penyampaian dari 
ketua K3S agar pelaksanaan 
kegiatan dapat berjalan sesuai

dengan rencana yang sudah di 
putuskan dalam rapat ini.

Kami juga menghimbau un
tuk kepala sekolah dan dewan 
Guru supaya apa yang karru 
sampaikan, di tindak-lanjuti di 
sekolah masing-masing, baik 
yang berkaitan dengan kewa- 
jiban dia untuk tetap mengiku- 
ti Protokol kesehatan di karena- 
kan Kota Baru saat ini masuk 
zona Meiah- ltu tidak diperke- 
nankan melakukan b elajar tatap 
muka tegas B ah Iwa H] Yuyun

Yulistina menambahkan, Prak- 
tik belajar dan rumah selama 
Pandemi Covidl9 menuai ban- 
yak tantangan dan keter- 
batasan kapasitas orangtua 
dalam mendampingi anak b ela
jar K eterbata san terutama kami 
rasakan di sini, bukan Daring 
tapi Kunng istilahnya; orang
tua dan siswa da tang mengum- 
pulkan tugas dan mengambil 
tugas yang baru terangnya.

Kalau M asalah keaktifan 
saya, karena saya rasa baru 
sekarang kepala sekolah yang 
lkut rapat K3S ini ha dir sernuan- 
ya, walupun keadaan kondisi 
Pandemi Covidl9. Semoga Vi
rus Covid 19 ini hilang di muka 
bumi ini. Ada laporan ketua 
PGRI danK etua K3S mengenai 
kemitraan dengan media SPI, 
kita kembalikan lagi kepada 
para kepala sekolah masing-

masing dan ketua K3S supaya 
bisa menangam penyampaian- 
nya media tersebut pingin ker- 
jasama untuk Kemitraan den
gan semua sekolah yang ada 
di UPTD Kota Barubisa dima- 
sukkan ke anggaran dana 
sekolah RKAS nya di tahun 
2021, tutur Hj. Yuyun Yulisti
na Intinyaadalah yang teibaik 
untuk kwalitas pendidikan di 
lingkup sekolah Kecamatan 
Kota Baru membangun bang- 
sa melalui pendidikan ■ SIS


